

PLOEMEUR

Cyclos. 279 000 km et 80 membres au compteur

11 décembre 2014



Le club Ploemeur-cyclotourisme, présidé par Jacky Vernanchet, a tenu son assemblée générale, dimanche, à Océanis, en présence de Ronan Loas, maire, et de Dominique Quintin, conseiller municipal délégué à la jeunesse et aux sports. Fort de 80 membres, dont neuf féminines, pour une moyenne d'âge de 63 ans et un doyen de 82 ans, le club cyclotourisme de Ploemeur se porte bien. L'ensemble des cyclistes effectue trois sorties hebdomadaires. Certains ont participé à la semaine européenne au Portugal, à la semaine fédérale à Saint-Pourçain, à la randonnée de Plouay ou encore à la Fête du vélo avec le club de Larmor-Plage, sans compter les initiatives personnelles. L'ensemble des membres a parcouru cette année 279.000 km. « La bonne vitalité de notre club se traduit par une participation très forte des membres à toutes nos sorties. Tous apprécient l'esprit de camaraderie qui règne au sein du club », s'est félicité le président, tout en rappelant à tous qu'il faut être vigilant lors des sorties et respecter les règles du code de la route. Les activités seront poursuivies cette année.